



TRANSPORTS SCOLAIRES POUR LES BRESSUIRAIS

publié le 18/07/2019

En raison du changement de site du collège, la communauté d'agglomérations du Bocage Bressuirais met en expérimentation de nouveaux arrêts destinés aux élèves résidant dans les quartiers périphériques du centre ville.

Pour l'instant, cette expérimentation se limite à la desserte du matin.

Vous trouverez en pièce jointe le courrier vous indiquant les modalités du service offert par l'AGGLO2B.

Document joint

 [agglo_16072019courrier_parents_eleves_transport](#) (PDF de 138.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.